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来弘亿来弘亿，，开个生态年会开个生态年会！！
郑州市中牟县建设路南段坐落

着一家全国五星级休闲旅游农业园
区——弘亿国际庄园，目前已经形成
集高效农业、现代农业、生态观光、商
务服务、观光采摘、温泉酒店为一体的
综合度假区。今天，我们带领大家走
进弘亿国际庄园，领略一下生态会议
中心的风采！

弘亿生态会议中心以环保、健康、
安全为理念，坚持绿色管理，倡导绿色
消费，保护生态和合理使用资源，为您
提供赏心悦目的会议环境。

弘亿会议中心是现代化、多功能
商务会议中心，它打破了传统单一的
会议布置格局，可以在主办方不改变
会议地点的情况下适当改变和增加会

议内容，丰富会议室内建筑体，满足各
种会议形式的需求。

生态会议中心以绿色景观植物为
主，花、草、树木为辅的植物配置格局，
结合假山、瀑布、小桥流水等园林景观
设计，全方位立体展现绿色、优美、宜
人的会议环境。

全透明式生态会议中心，可使与
会人员恍若置身于美丽的山林之中，
被绿色植物、瀑布、假山、花草所包围，
呼吸着新鲜的空气，享受着畅快的心
情，何其美哉！

弘亿水立方生态会议中心拥有10
余个大小不等、风格迥异的多功能会议

厅，包含：会议厅、视频会议厅、报告厅、
学术讨论厅、培训厅等，可同时容纳
1000人参会，每个会议厅均配备有先进
的高科技影音系统，能高效地完成现代
化会议、教学、培训、学术讨论等需求。

每个会议厅还备有先进的影音系
统及同声传译设备，无与伦比的会议
场馆与专业化的会务服务都将展示您
每次跨越成功的风采。

弘亿生态会议中心期待您的光临！
客服热线：400-6712-888
地址：郑州中牟建设南路（弘亿国

际产业园）
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呼吸着新鲜的空气，享受着畅快的心
情，何其美哉！

弘亿水立方生态会议中心拥有10
余个大小不等、风格迥异的多功能会议
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的高科技影音系统，能高效完成现代化
会议、教学、培训、学术讨论等需求。
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顺河路线缆，何时能变顺？
本报记者联系多部门打探，将继续跟踪治理情况

城东路与东明路之间的顺河路，线缆有绑在树上的，有绑在护栏上
的，还有直接垂地的……近日，不少市民反映这些线缆给居民出行带来
不便及安全隐患。 记者 张玉东 文/图

记者目击线缆有多乱

顺河路上有紫荆山公园南门，有交
警一大队，沿街有不少居民楼和商铺，行
人自是不少。

可是从顺河路城东路交叉口一路向
东至东明路，杂乱的线缆让人感觉无所
适从。

在顺河路城东路交叉口西南角，线
缆犹如瀑布一般顺着三根线杆向下垂
落，不少线缆扯着圈、打着结悬在半空。

向东100米路北，两处相距十余米的
线杆腰间被绑着数十根线缆，由于线缆
较重中间部分已经垂到地面。

再向东到东明路，沿途线缆凌乱不
堪，有的绑在树上，有的绑在护栏上，有

的像爬山虎般依附在建筑物上。因为不
少线缆距离地面不足一名成年人的身
高，存在很大的安全隐患。

5月 26日和 31日，记者曾先后两次
沿城东路与东明路之间的顺河路进行走
访，线缆乱象丝毫没有改变。

市民李女士说，听说前段时间修路
要将这些线缆放到地下，可现在路修好
了，线缆没人管了。

听听各部门怎么说

5月 31日，记者与相关部门取得联
系，将此情况进行了反映。

中国移动：将该情况上报通信设施
部门。当天16点18分回复：将派专人去
现场查看，如情况属实将进行整改。

中国联通：会派人进行核实。
中国电信：因一直处于电话繁忙状

态，暂未取得系。
河南电力：一名郭姓工作人员表示，

他们接到反映便前往现场查看，经核实
垂落线缆均为通信线缆，并无电力线缆。

郑州市数字城管监督平台12319：三
四月份便已接到这种投诉，一天平均催
三次相关部门尽快办理。因为线缆涉及
六七家单位，有的单位线缆仍在作业，有
的单位线缆可以进行入地改造，现在还
没制定出统一的方案，如有进一步消息
将会及时向记者回复。

这些线缆会不会有部门处理，本报
将继续关注。

市区新建公厕110座
本报讯（记者 谷长乐）为进一步

提升城市公厕精细化管理服务水平，
有效解决郑州市中心城区公厕布局不
合理、数量不足、设施不完善、管理水
平不高等问题，2018年，市城管局坚
持规划先行、出台奖补政策等措施，推
进市区公厕建设管理提升。全年市区
计划新建公厕1200座，每平方公里达
到5座；提升改造公厕765座。

记者昨日从市城管局了解到，今
年以来，我市已完成新建公厕110座，
市民“方便”之事更加方便。

截至目前，市区新建公厕已完成
110座，在建441座，开工率45.9%。其
中，建成数量和开工率最高的为金水
区，该区已建成公厕46座，在建90座，
开工率62.1%。

为不断满足人民群众对公厕品质
提升的需要，今年新建公厕在建筑外
观、设计要求、运行管理等方面体现了
“精细化”。新建一类标准公厕不低于
40%，较之前有大幅提升；新建公厕有
不少设置了第三卫生间、无障碍通道、
无障碍小便厕位、无障碍厕位应叫器
等；公厕外观和色彩设计与周边环境
更加协调。


